

Quoi de neuf**Guichet unique au service des Marocains de Côte d'Ivoire**

Le ministre délégué chargé des Marocains résidant à l'étranger a organisé, samedi 13 mars à Abidjan, un guichet unique mobile pour les services administratifs au profit des Marocains de Côte d'Ivoire, une première en Afrique.



Le 14 mars 2021 à 15:36 | Modifié le 14 mars 2021 à 15:36

Le guichet a été organisé à l'occasion d'une visite de travail dans la métropole économique ivoirienne de la ministre déléguée chargée des MRE, Nezha El Ouafi.

Le guichet, qui s'est étalé sur toute la journée, vise l'accompagnement et le suivi de proximité de la situation des Marocains résidant en Côte d'Ivoire, la sensibilisation et l'échange autour de leurs différentes préoccupations sociales, culturelles, économiques et administratives.

Il entend également la vulgarisation de différents nouveaux services mis en place par les départements et les institutions publiques concernés par les affaires des MRE.

Des représentants de 14 ministères et organismes nationaux ont fait le déplacement à Abidjan dans le cadre de cette initiative.

Les organismes représentés à cet événement sont le département du chef du Gouvernement, le ministère public, le Médiateur du Royaume, le ministère des Affaires Etrangères, de la Coopération Africaine et des MRE, le ministre délégué chargé des MRE, le ministère de l'Intérieur, le ministère de la Justice, et la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS).

Il s'agit également de l'Agence nationale de la conservation foncière, du cadastre et de la cartographie (ANFCC), la Direction générale des impôts, la Caisse centrale de garantie, la Caisse interprofessionnelle marocaine de retraites (CIMR), la Confédération générale des entreprises du Maroc (CGEM), le Groupement professionnel des banques du Maroc (GPBM) outre l'Autorité de contrôle des assurances et de la prévoyance sociale (ACAPS).

Outre le guichet unique, d'autres événements sont prévus ce dimanche, notamment une rencontre d'échanges avec les MRE de Côte d'Ivoire et l'organisation, en virtuel depuis Abidjan, du "1er Forum des compétences marocaines en Afrique".

Commentaire :

Un guichet unique mobile pour les services administratifs au profit des Marocains de Côte d'Ivoire, une première en Afrique.